

第40期

全国青年ジャンボリーNEWS

2023.7.1

第6回実行委員会開催！！ 今期初対面で会議を実施しました！！

【1日目】

- ・アイスブレイク
- ・学習動画、班に分かれてSGD
- ・作業班での活動
- ・記念撮影
- ・夕食、交流会

会場：クロスウェーブ船橋（千葉県船橋市）

☆学習講演

「民医連創立70年と青年職員へのメッセージ
～あなたは、この時代にどうMIN-IRENするのか～」

講師：藤末 衛氏

講演動画視聴後、作業班ごとにSGDを実施しました。その後全体共有しました。「シンパシーやエンパシーの違いが分かった」「普遍的人権を大切にすれば戦争は起こらないと理解できた」などの感想がありました。

また、生活保護受給者に対するアプローチについて考えさせられる機会にもなりました。普遍的人権、国連憲章、日本国憲法の歴史から学び、自分が民医連職員としてどのように貢献できるか話し合いました。



第40期
全国青年ジャンボリーNEWS

2023.7.1

☆作業班のメンバー

開会式・閉会式班



大交流会班



学習会班



広報班



第40期

全国青年ジャンボリーNEWS

2023.7.1

【2日目】

- ・青年職員活動レポート
- ・班に分かれてSGD、全体で共有
- ・作業班での活動

青年職員活動レポート 「横浜勤労者福祉協会ジャンボリー活動について」

ジャンボリーチームの歩み、課題についての話がありました。世代交代がされず、困難な状況であるとの事でした。しかし、こういった状況を踏まえ、業務時間内での会議実施、法人教育員会と県連JB委員会で事務局を作り、メンバー選出を行ったそうです。現在は毎週金曜日に青年職員で交流する「華金パーティ」や食料支援、友の会活動など活発な活動報告がありました。

発表者：神奈川民医連 畑野哲明氏



今期のJBメンバーです！
今まではZOOMで委員会を実施していましたが、今回は初の対面ということもあり、どの班も作業が進んでいたようでした！
第40期のジャンボリーも皆さんの思い出に残るような内容になるよう頑張っていきます！！